

Des accusations de l'OTAN sur une présumée menace de Moscou sont rejetées en Russie



Moscou, 18 janvier (RHC)- Le vice-président du Comité de Défense du Parlement de la Russie, Yuri Shvitkin, a assuré que l'Otan a recours à l'argument de la présumée menace des autorités de Moscou pour justifier les changements dans la structure de commandement de ce bloc belliciste.

Yuri Shvitkin a ajouté que l'OTAN ment lorsqu'elle parle d'un présumé danger du Kremlin. Il a réaffirmé la fermeté de son pays qui ne craint pas de fausses accusations.

Le député du Parti Russie Unie, parti au pouvoir, a pour sa part indiqué que l'OTAN elle-même oblige son pays à renforcer son potentiel défensif et les forces armées pour protéger les intérêts nationaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152903-des-accusations-de-lotan-sur-une-presumee-menace-de-moscou-sont-rejetees-en-russie>



Radio Habana Cuba